

Renouvellement du bureau de la FNAU : Jean Rottner, maire de Mulhouse, élu président

A l'occasion de son Assemblée Générale, ce jeudi 4 septembre, la **Fédération nationale des agences d'urbanisme (FNAU) a renouvelé son bureau et élu son nouveau président, Jean Rottner, maire de Mulhouse**. Il succède à Vincent Feltesse, président de la communauté urbaine de Bordeaux et président de la FNAU de 2010 à 2014 et à André Rossinot, ancien ministre, et président de la FNAU de 1995 à 2010 qui a été désigné président d'honneur.

L'équipe collégiale du nouveau bureau vise une représentation équilibrée des sensibilités politiques, des origines géographiques, des tailles d'agences d'urbanisme. Avec des élus renouvelés issus de l'ancienne équipe et beaucoup de nouveaux et jeunes élus, dont 40% de femmes, ce bureau incarne la diversité du réseau des agences d'urbanisme, outils d'ingénierie territoriale travaillant de manière partenariale sur les politiques urbaines et territoriales.

Instance de concertation entre les collectivités et l'Etat, outil de prospective au service des élus, la FNAU a aussi vocation à bousculer les idées reçues, défricher de nouveaux espaces, explorer de nouvelles méthodes. C'est tout le sens de la thématique novatrice choisie pour les 35èmes journées, rencontre annuelle des agences qui sera dédiée en novembre aux « biens communs ».

La nouvelle équipe pilotée par Jean Rottner portera l'action de la FNAU pour les 6 ans à venir, dans les nouvelles évolutions des territoires pour lesquelles le réseau des agences d'urbanisme a l'ambition d'être actif et de prendre toute sa place. A l'aube d'une réforme territoriale qui va provoquer de profonds changements du paysage institutionnel, y compris au plan de la répartition des compétences, la FNAU se doit également de porter une réflexion stratégique ».



Médecin urgentiste de formation, Jean Rottner est maire de Mulhouse depuis 2010. Il est vice-président de Mulhouse Alsace Agglomération, délégué à l'habitat jusqu'en 2014 et désormais délégué à l'aménagement de l'espace communautaire et au développement de la nouvelle économie. Il préside l'agence d'urbanisme de la région mulhousienne (AURM) depuis 2008. Il est également vice-président de l'AMGVF.

La composition du bureau de la FNAU

Jean Rottner - *Président*

Mireille Ferri, IAU-îdF. *Première VP*

Laure-Agnès Caradec, agence de Marseille. *VP*

Emmanuel Couet, agence de Rennes. *VP*

Robert Herrmann, agence de Strasbourg. *VP*

Annette Laigneau, agence de Toulouse. *VP*

Louis Nègre, agence des Alpes-Maritimes. *VP*

Patrice Vergriete, Agence de Dunkerque. *VP*

Olivier Bianchi, agence de Clermont-Ferrand. *Trésorier*

Sonia de la Provôté, agence de Caen.

Secrétaire générale

Catherine Barthelet, agence de Besançon

Véronique Ferreira, agence de Bordeaux

Jean-François Husson, agence de Nancy

Michel Le Faou, agence de Lyon

Hugues Saury, agence d'Orléans

André Rossinot - *Président d'honneur*

La FNAU organisera à Paris la 35^e Rencontre nationale des agences d'urbanisme les 17 et 18 novembre 2014

Cette rencontre sera l'occasion d'accueillir les nouveaux élus des agences d'urbanisme et de mettre en lumière la diversité des partenariats des agences d'urbanisme. Ce grand rendez-vous des acteurs de l'urbanisme portera cette année, sur la notion « bien commun territorial ».

Pour plus de détails : www.fnau.org

Biographies et documentation sur demande

Contact Presse

Marie d'Ouince Consultant, Camille Ayme: 01 56 64 00 44 - 06 67 40 91 89